



8 Pièces

320 m²

Réf. 2146

6 000 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Terrain de 2600 m², ouvert et dominant. Villa 320 m² environ, 5 chambres, possibilité d'extension à 400 m². Dans un petit domaine privé et recherché, villa style bastide provençale à rénover, au calme et à 5 minutes du village à pied, offrant une vue sur la mer, les collines et sur les toits de Saint-Tropez. Magnifiques arbres centenaires; cèdres, palmiers, pins parasols, eucalyptus. Gros potentiel !

Land of 2600m², open and dominant. Villa approximately 320m², 5 bedrooms, possibility of extension to 400m². In a small private and sought-after estate, provençal bastide style villa to renovate, quiet and 5 minutes from the village on foot, offering a view of the sea, the hills and the roofs of Saint Tropez. Magnificent century-old trees; cedars, palm trees, umbrella pines, eucalyptus. Big potential for this project !!

SGI INTERNATIONAL

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com